
Herr Engelhardt nimmt an den Beratungen nicht teil. 
 
Die BfM-Fraktion erkundigt sich, ob bei der abgeordneten Stelle zur VHS der KW—
Vermerk (künftig wegfallend) im Stellenplan erfolgt. Dies wird durch die Verwaltung 
zugesagt.  
 
Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen erklären, dass sie dem Stellenplan zustimmen 
werden, aber das Verfahren für die zusätzliche Stelle im Fachbereich 20 nicht 
nachvollziehen können. 


